



### **Bruno Bidjang ne se voit pas tromper son épouse comme allégué dans les réseaux sociaux.**

Bruno Bidjang a été victime d'un terrible accident de la circulation dimanche dans la nuit.

La voiture Rav 4, couleur noire et flambante neuve, dans laquelle se trouvait Bruno Bidjang est entrée en collision avec un pick-up aux alentours de minuit, non loin de la mosquée Essomba à Yaoundé.

Certaines langues ont vite fait d'affirmer que le jeune DG du pôle medias du groupe l'Anecdote, revenait d'une virée nocturne avec une présentatrice de Vision 4, la nommée Audrey Ntep, nouvellement recrutée dans le média basé à Nsam.

Ainsi donc, l'infidélité présumée de Bruno Bidjang a été étalé sur les réseaux sociaux. Ces allégations distillées avec persistance ont poussé le journaliste à rompre le silence : **« Quand vous faites votre sorcellerie, prière d'enlever le nom de ma Femme. je suis un Époux FIDÈLE et fier de son Épouse. Ma Femme sait où j'étais et ce que je faisais. Rien à voir avec votre histoire montée de toutes pièce »**, a écrit Bruno Bidjang sur les réseaux sociaux.